



Willy Meyer: “La única candidatura en Cádiz que tiene valores de izquierda es la de Cárdenas y el electorado tiene que salir de la indecisión” El cabeza de lista al Congreso, Manuel Cárdenas, reclama la igualdad para el voto de todos los ciudadanos y un mecanismo que obligue a cumplir promesas electorales.-

El eurodiputado de IU,

Willy Meyer

, ha hecho esta mañana en Cádiz un llamamiento al electorado indeciso, que ronda según las encuestas entre el 15 y el 20%, para que “con fuerza, determinación y rebeldía” se decidan a votar a IU como “alternativa al modelo de producción que nos ha llevado a la crisis y que pactaron PP y Partido Socialista”.

Meyer

ha señalado que en estos momentos, “la única candidatura en Cádiz que tiene valores de izquierda es la de

Cárdenas

y el electorado tiene que salir de la indecisión”.

Meyer

ha instado al electorado en su visita a la provincia a “ayudar” a Izquierda Unida para que tenga la voz suficiente en el Congreso de los Diputados para cambiar el actual modelo de producción “depredador para el empleo, destruye el empleo, destruye la biodiversidad, los servicios públicos y la propia democracia”. El diputado europeo afirmó que “para desarrollar un modelo alternativo, IU tiene que tener mucha fuerza” y esta debe de venir de la ciudadanía. Calificó

Meyer

de “increíble, que tanto PP como PSOE teatralicen una diferencia ante la crisis, mientras ocultan que los dos gobiernan Europa” y añadió que en Izquierda Unida “no nos cansamos de apuntar la autoría política de esta crisis”, en referencia a las políticas de PSOE y PP.

El diputado indicó que en el actual modelo económico, “nos encontramos ante una estafa y hay que sentar ante el banquillo a los estafadores, que son los bancos”. Asimismo, desgranó el modelo de IU, que pasa, además, por nacionalizar la banca, “porque el sector financiero no puede estar en manos de los especuladores” y rescatar los sectores estratégicos de producción, “PP y PSOE lo privatizaron todo, el sector naval, las eléctricas, los paquetes energéticos, los transportes, telecomunicaciones, correos, pero para ello hace falta un modelo diferente donde la economía pueda estar al servicio del interés general”.

El parlamentario europeo tuvo además, palabras para el candidato del PSOE, **Alfredo Pérez Rubalcaba**, del que dijo que “no es creíble, lleva 29 años con responsabilidades de gobierno, siempre en la dirección del PSOE y apoyando políticas neoliberales y en 40 días no se puede pasar a la oposición”.

El cabeza de lista al Congreso por Cádiz, **Manuel Cárdenas**, por su parte, hizo un alegato a la necesidad de restaurar los valores de la democracia y señaló para ello se había elegido de manera simbólica la plaza del Palillero, centro neurálgico de los inicios del Movimiento del 15-M.

Cárdenas indicó que “la democracia no puede basarse solo en la capacidad del ciudadano de votar cada cuatro años”, sino que “la sociedad debe disponer de mecanismos de implicación, propuestas y control”.

Cárdenas consideró imprescindible que para hablar de democracia se hable de reforma de la Ley Electoral, “porque no puede ser que el voto de los optan por opciones que no son el bipartidismo tengan menos valor que las de los otros” y señaló que IU reclama la urgente reforma de la ley, “no para que los partidos tengamos más representación sino, más bien para que el voto de los ciudadanos tenga el mismo valor sea la opción que sea la que vote”. Consideró además fundamental la “obligación” que deben de tener los políticos de “rendir cuentas del trabajo hecho ante la ciudadanía” y recalcó que ese será el compromiso de los futuros diputados de IU en el Congreso.

Consideró finalmente, “clave” el papel de las ILP (Iniciativa Legislativa Popular) y la necesidad de agilizar y flexibilizar los mecanismos, como la posibilidad de llevar la voz de la ciudadanía a las instituciones.